

校長スケッチ

令和4年2月7日 キャリア教育優良学校文部科学大臣賞受賞

**井原中と笠岡高
文科大臣表彰**

井原中（井原市西江）を受けた。
原町）と笠岡高（笠岡）
市笠岡）が、社会で自
立するための力を育む
キャリア教育の優良学
校として、2021年し
て「知る、見る、遊
ぶ、食べる」をテーマ
の文部科学大臣表彰

キャリア教育優良校

キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰の伝達式を井原市教育委員会で行っていただきました。
当日は、私とキャリア教育の担当教員で伝達式に参加し、伊藤教育長から表彰状を受け取りました。
山陽新聞と井原放送に取材していただき、10日に記事と放送で紹介されました。



伊藤教育長から賞状を受け取る井原中の平井校長（右）

に井原市の観光マップと連携して地域課題を
を制作。地域の魅力に調査し論文にまとめ
関する調査、発信を通
じ郷土愛を育んだ。
井原中に対する表彰
状の伝達式が7日、市
立カブトガニ博物
館、市立竹喬美術館な
ど市内の公共施設の
長から賞状を受け取
り、現状と課題を担当者
から聞き取り、解決策
を提言。2年生は大学
まな立場の人と交流

今回の受賞は、井原市が取り組んでいる「ワーク&ライフキャリア教育の推進」の一環で、特に、20年度に取り組んだ、1年生の井原市観光マップ「るるぶる」の作成や2年生が参加した地域応援プロジェクト「ミナクルネ」などの活動が評価されました。

2月17日（木）に、今年度の1年生がいただいた「おかやま学びたい賞」の奨励賞と併せて生徒へ表彰します。
地域の皆様方、本校のキャリア教育推進に今後ともご協力よろしくお願いたします。

同表彰は、キャリア教育の推進を目的に文科省が06年度に創設。県内では両校と高梁城南高（高梁市）が選ばれた。（岸本 渉）

2022.2.10 山陽新聞から

